

IHK-Vollversammlung gewählt

DARMSTADT. Südhessens Wirtschaft hat gewählt. Bei „guten“ Wahlbeteiligungen je nach Region und Branche bis zu 36 Prozent wurden nach Angaben der Industrie- und Handelskammer (IHK) Darmstadt vom Freitag 73 Frauen und Männer ins „Parlament der Wirtschaft“ gewählt. Kandidiert hatten 142. Fast die Hälfte zieht erstmals in die IHK-Vollversammlung ein. Damit verjüngt sich den Angaben zufolge das Parlament

von gut 49 auf 48 Jahre. Der Anteil der Frauen stieg von neun auf 14. 80 Prozent der Mitglieder stammt aus mittelständischen Unternehmen. Das fünf Jahre tätige ehrenamtliche Gremium entscheidet über wirtschaftspolitische Positionen, die Höhe der Beiträge und bestimmt den Präsidenten. Die Amtsperiode beginnt am 1. April. Die Amtszeit von Merck-Manager Michael Römer als IHK-Präsident endet 2004